



Camps de sélection 2022-2023

De l'Atome au Midget | *From Atom to Midget*

Invitation à tous les **joueurs/euses de Westmount, Lachine, LaSalle, et Verdun** à s'inscrire au camp de sélection AA/BB du regroupement WLLV. Un minimum de 6 séances de glace est assuré pour chaque participant. **Votre présence est requise depuis le début du camp pour la garantie de 6 séances.**

*Invitation to all **players from Westmount, Lachine, LaSalle, Verdun**, to register for the WLLV AA/BB selection camp. A minimum of 6 sessions of ice time is guaranteed for each participant. **You must be present from the beginning of the tryouts in order to be guaranteed the 6 sessions.***

Inscription en ligne à partir du 15 juillet | Online registration from July 15.

Veillez trouver ci-joint le lien pour l'inscription en ligne au camp de sélection WLLV. Le lien sera actif uniquement à partir du 15 juillet 2002.

<https://page.hockeycanada.ca/page/hc/hq/hockey-lac-st-louis/regroupement-wllv/participant/1ecf309f-e73b-681c-9f76-02f1899482f4>

Please find attached the link for the WLLV selection camp online registration. The link will only be active after July 15, 2002.

<https://page.hockeycanada.ca/page/hc/hq/hockey-lac-st-louis/regroupement-wllv/participant/1ecf309f-e73b-681c-9f76-02f1899482f4>

Date limite d'inscription le 1^{er} septembre 2022. | Closing date September 1st 2022.

Coût | Fees 150,00 \$

Un chandail de pratique réversible est fourni. | *One reversible practice jersey will be supplied.*



Pour participer au camp de sélection WLLV, **un(e) joueur/euse doit être inscrit(e)** auprès de son association de hockey mineur d'appartenance et les frais du camp doivent être acquittés.

*To participate in the WLLV selection camp, **a player must be registered** with his/her minor hockey association and the camp fees must be paid in full.*

Début du camp le 6 septembre 2022 | Camp start September 6, 2022